
第 1回オープンスクールより 

令和 3 年７月２６日（月）13:30～15:30，第 1 回目のオープンスクールが行われました。 

１．全体会（13:30～14:30） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体会のあと，3 つのグループに分かれて高志中等教育学校の授業を体験していただきま

した。授業教室までの移動中は，2 年生のＥＳＳ（イングリッシュ サマー セミナー）の

活動をご覧いただきました。 

 

２．体験授業（１４：５５～１５：３０）    参加した児童の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

全体会の様子 

200 名を超える児童・保護者の方から参加いた

だきました。 

生徒会役員による学校紹介 

委員会や部活動，学校行事（体育祭や文化芸術

発表会）などについて紹介しました。 

○中学生たちは難しい勉強をしていてびっ

くりしました。もっと数学を好きになり，

たくさん学びたいです。 

○難問が出てきたと思ったけど，やってい

くうちにとてもおもしろくなっていっ

た。 

○生徒がつまずく点を理解し，正確に教え

てくれて分かりやすかったです。 

○初めて会った人と話し合ったりして問題

を解くのは楽しかったです。 

数学 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートの最後に「自習スペースは何人くらい勉強ができるのか知りたいです」という質問がありま

したのでお答えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ちなみに，この写真を撮影したのは令和 3 年 7 月 29 日で，夏休みの午後でした。自習室は珍しくすい

ていましたが，メディアライブラリー，図書室では多くの生徒が学習していました。 

 

 

○論理的思考についての授業で，黒と白の違

いを論理的に答える方法を教わりました。

とても分かりやすかったです。 

○国語の見方，考え方が変わった。具体的に

話をしていただき，分かりやすかった。 

○今，自分が何をすべきか分かったし，話が

おもしろかったです。 

○１つの話題について細かく解説してくだ

さったのでよかったです。国語に前より興

味を持ちました。 

○実験をして結果が出て「こうなるんだ」

と分かると，「何でだろう？」と疑問に思

うことが出てきておもしろかったです。 

○分かりやすく楽しかった。宿題も出たの

で，がんばって考えてみたいと思います。

理科を深く知ることができたと思った。 

○冷却パックを作ったときに，何で冷える

んだろうと思った。 

○実験が楽しかったです。先生もおもしろ

かったです。 

理科 

国語 

 

自習室（☝）19 名分のスペースがあります。 

 

その他に，メディアライブラリー，図書室でも自習が

あります。全部合わせて 150 名以上が利用できます。 

 

 

メディアライブラリー 

図書室 

自習室 


